

Les ministères des Affaires étrangères de Cuba et du Pérou tiennent des consultations politiques



La Havane, 20 mars, (RHC).- Les ministères des Affaires étrangères de Cuba et du Pérou ont tenu ce lundi à La Havane des consultations politiques.

Nestor Popolizio, vice-ministre péruvien des Affaires étrangères, à la tête de la délégation de son pays, a remercié les autorités cubaines de la brigade médicale

qu'elles ont expédiée d'urgence au Pérou porter secours aux victimes des pluies intenses et des inondations qui ont affecté Piura et d'autres régions du Pérou, au début de cette année.

Source : [minrex](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157940-les-ministeres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-du-perou-tiennent-des-consultations-politiques>



Radio Habana Cuba